

Lembaga Sertifikasi Profesi Unhas Raih SK Lisensi dari BNSP Pusat

Subhan Riyadi - [SULSEL.INDONESIASATU.ID](https://sulsel.indonesiasatu.id)

Jan 12, 2023 - 20:49



MAKASSAR - Lembaga Sertifikasi Profesi (LSP) Universitas Hasanuddin (Unhas) akhirnya berhasil menerima SK Lisensi dari Badan Nasional Sertifikasi Profesi (BNSP) Pusat.

Hal itu disampaikan Ketua Lembaga Sertifikasi Profesi/LSP Unhas, Ir. Mukti Ali, Ph.D. SK Lisensi dari BNSP tersebut diterima pihaknya pada Rabu 11 Januari 2023.

"Alhamdulillah Lembaga Sertifikasi Profesi Universitas Hasanuddin (LSP Unhas) akhirnya pada tanggal 11 Januari 2023 berhasil mendapatkan SK Lisensi dari Badan Nasional Sertifikasi Profesi (BNSP) Pusat," ujar Ir. Mukti Ali kepada wartawan, Kamis 12 Januari 2023.

"Meskipun SK Lisensi ini sebenarnya berlaku sejak diterbitkannya yaitu 6 Januari 2023," tambahnya.

Menurutnya, SK Lisensi dari BNSP Pusat tersebut tidak didapatkan oleh pihaknya dengan mudah, melainkan lewat kerja keras tim LSP Unhas.

"Kami dan tim LSP Unhas bekerja secara maraton sejak dilaksanakannya Apresiasi oleh BNSP pada tanggal 1 September 2022," jelasnya.

Pihaknya juga menyampaikan bahwa penyiapan dokumen lisensi yang cukup banyak dan prosedur yang juga sedikit panjang didukung penuh oleh Universitas Hasanuddin sebagai lembaga induk LSP Unhas.

"Dengan SK Lisensi ini maka LSP Universitas Hasanuddin akan segera melakukan witness atau penyaksian Uji Kompetensi terhadap mahasiswa Universitas Hasanuddin," terangnya.

Untuk tahap awal, LSP Unhas menyiapkan 5 skema di 2 Fakultas yaitu Fakultas Teknik dan Fakultas Peternakan.

"Selanjutnya di tahun 2023 ini LSP Unhas akan menambah skema kompetensi di setiap Fakultas, dimana sesuai arahan Rektor Unhas melalui Wakil Rektor Bidang Akademik dan Kemahasiswaan diharapkan minimal 2 Skema di setiap Program Studi," tambahnya.

Sementara itu, Prof. drg. Muhammad Ruslin, M.Kes., Ph.D., Sp.BM (K) selaku Wakil Rektor Bidang Akademik dan Kemahasiswaan sekaligus Ketua Dewan Pengarah LSP Unhas menyampaikan rasa syukurnya dan juga mengapresiasi terhadap kerja keras seluruh pengurus LSP Unhas atas terbitnya SK ini.

Prof Muhammad Ruslin pun berharap LSP Unhas dapat segera melakukan uji kompetensi terhadap mahasiswa Unhas.

"Dimana ke depannya lulusan Universitas Hasanuddin tidak hanya dibekali dengan ijazah tapi juga sertifikat kompetensi sehingga akan mudah mendapatkan pekerjaan di dunia industri. Bahkan sudah bisa dilirik oleh perusahaan-perusahaan sebelum mahasiswa lulus karena mereka sudah dibekali dengan kompetensi sesuai bidangnya masing-masing," ujarnya. (RIs)